

Le comité d'ASTIN a décidé lors de sa réunion à Juan les Pins de dédier les publications de l'année 1962 en hommage à Monsieur THEATE. Cette marque de particulière attention lui est rendue par tous les membres d'ASTIN, en reconnaissance de son intervention décisive en faveur de la création d'une nouvelle section du Comité Permanent.

A l'heure actuelle, par l'ensemble de ses discussions et de ses travaux dans le domaine de la recherche scientifique et pratique appliquée aux assurances „non life”, ASTIN est fière de justifier la confiance dont le Président du Comité Permanent a bien voulu l'honorer.

Au moment où, pour des raisons personnelles, Monsieur THEATE a décidé de renoncer à la charge qu'il occupait avec une éminente autorité, tous les membres d'ASTIN s'associent pour exprimer à Monsieur THEATE leurs sentiments de profonde gratitude pour l'oeuvre particulièrement distinguée qu'il a accomplie pendant plus de trente ans au Comité Permanent.